



## Editorial



UNA LANZA EN DEFENSA DE ALMUÑÉCAR



## Otras Noticias en titulares

- Almuñécar - 28/11/2012 - Redacción**  
El Consistorio sexitano retira definitivamente la fuente del Fenicio
- Cartas al director - 28/11/2012 - Redacción**  
"Es fácil señalar con el dedo, a los que no son los culpables". Comité de Empresa y Junta de personal del Ayuntamiento de Salobreña
- Almuñécar - 28/11/2012 - Redacción**  
Este jueves se celebra Pleno Extraordinario en Almuñécar a las 9 de la mañana
- Actualidad - 28/11/2012 - Redacción**  
El colectivo Stop Desahucios y los vecinos de Maica Ortega logran evitar el desalojo de su vivienda en Almuñécar
- Almuñécar - 28/11/2012 - Redacción**  
El Ayuntamiento de Almuñécar convoca el XIX Certamen de Cartas de Amor y Desamor y el II Certamen de Tuits de Amor y Desamor
- Almuñécar - 28/11/2012 - Redacción**  
Casi 240 trabajos se presentan al VI Certamen de Poesía "Amigos de La Herradura".
- Almuñécar - 28/11/2012 - Redacción**  
El escritor, Salvador Compán, presenta en Almuñécar su última novela "Palabras insensatas que tú comprenderás".
- Salobreña - 28/11/2012 - Redacción**  
Personas con síndrome de down realizarán prácticas laborales en el ayuntamiento de Salobreña

### 28/11/2012 Redacción **La Universidad de Granada rinde homenaje a Jesús Yoldi Bereau, catedrático de Química General fusilado en la Guerra Civil**

Fue uno de los principales impulsores de los estudios de la Licenciatura en Químicas en la UGR, y alcalde de Granada entre el 27 de abril al 30 de septiembre de 1932

La Universidad de Granada ha rendido un homenaje a Jesús Yoldi Bereau, catedrático de Química General de la Facultad de Ciencias desde el año 1924 y uno de los principales impulsores de los estudios de la Licenciatura en Químicas en la UGR. El profesor Yoldi fue detenido y encarcelado en Viznar tras el levantamiento militar de 1936, y fusilado por los militares sublevados el 23 de octubre de ese mismo año frente a las tapias del cementerio granadino.

En un acto celebrado en el Hospital Real, sede del Rectorado, el rector Francisco González Lodeiro ha recibido al único hijo que aún vive del ilustre investigador granadino, Antonio Luis Yoldi, en el que es, hasta la fecha, el primer homenaje que una institución de Granada realiza en honor a su padre. También han asistido los catedráticos de la UGR Pedro Luis Mateo Alarcón y Miguel Gómez Oliver entre otras autoridades académicas.

Jesús Yoldi Bereau nació el 4 de diciembre de 1894 en Auriscun (Navarra). Estudió Química en la Universidad de Zaragoza y, tras defender su tesis doctoral en Madrid, obtuvo una plaza de profesor en la Universidad de Sevilla, donde impartió docencia hasta 1924. Ese mismo año obtuvo la cátedra de Química General en la Facultad de Ciencias de la Universidad de Granada.

Además de catedrático de la UGR, Yoldi Bereau fue alcalde de Granada desde el 27 de abril al 30 de septiembre de 1932. Miembro del Partido Republicano Autónomo de Granada, en 1934 se integró en Izquierda Republicana, lo que más tarde provocó su detención y posterior fusilamiento.

El catedrático homenajeado fue uno de los responsables de que el 13 de enero de 1913 la Gaceta de Madrid publicara la Real Orden del Ministerio de Instrucción Pública y Bellas Artes por la cual la Universidad de Granada tenía autonomía para expedir el título de Licenciado en Químicas. En 2013 la UGR conmemorará el primer centenario de este destacado acontecimiento.



Añade un comentario...

Comentar con...

Plug-in social de Facebook

